



DANKSAGUNG

Tief ergriffen und getröstet von der großen Anteilnahme am Heimgang von meinem Mann, unserem guten Tati, Schwiegervater, Opa, Uropa, Bruder, Schwager, Onkel und Pate, Herrn

ANTON KATHREIN

ist es uns ein großes Bedürfnis, ein herzliches „Vergelt's Gott“ zu sagen.



- dem Diakon Johannes Schwemberger, den MinistrantInnen, dem Mesner, dem Chor Fließ für die feierliche Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- dem Vorbeter Karl
- Ewald für die Unterstützung während der Beisetzungsfreierlichkeit
- der Fahnenabordnung der Schützengilde Fließ und den Urnenträgern
- den Hausärzten Dr. Walter Stefan und Dr. Robert Stefan
- den MitarbeiterInnen des Sozial- und Gesundheitssprengels Landeck-Zams-Fließ-Schönwies
- der Bestattung Dellemann für die einfühlsame Hilfe
- der Freiw. Feuerwehr Fließ für den Verkehrsdienst

Danke allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme mit Blumen-, Kranz-, Kerzen- und Messespenden, mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, sowie mit der großen Teilnahme beim Gebet und bei der Urnenbeisetzung zum Ausdruck brachten.

Fließ, im Februar 2014

Die Trauerfamilien